



**4 Pièces**

**119 m<sup>2</sup>**

**Réf. 82518781**

**1 200 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans un domaine privé et sécurisé, une maison mitoyenne de 119,30 m<sup>2</sup> loi carrez avec grand jardin et une magnifique vue mer sur le Golfe de Saint-Tropez. Sur un terrain de 572 m<sup>2</sup> environ, au calme et exposé Sud-Ouest, ce charmant Mas provençal se compose ainsi: Entrée, séjour donnant sur une belle terrasse et sur le jardin, cuisine, 4 chambres, salle de bains, salle de douche, dressing, toilettes invités. Une grande cave. Le domaine bénéficie de terrains de tennis, d'une grande piscine, d'un restaurant, terrain de pétanque. En sus du prix, possibilité d'acheter une place pour accéder à la ...

On a secure private estate, this semi-detached house spans 119.30m<sup>2</sup> (1,284 sq ft) of space under the Carrez Law with a large garden and a magnificent sea view over the Gulf of Saint-Tropez. On a quiet 572m<sup>2</sup> (6,157 sq ft southwest-facing plot of land, this charming Provençal farmhouse features: a hall, a living room opening onto a beautiful terrace and the garden, a kitchen, 4 bedrooms, a bathroom, a shower room, a walk-in wardrobe, and a guest toilet. Large cellar. The estate has tennis courts, a large swimming pool, a restaurant and a petanque court. In addition to the price, it is possible to ...

**BARNES INTERNATIONAL REALTY**

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

